Service Diocésain du Catéchuménat

Rencontre diocésaine pour les accompagnateurs
Dimanche 05 novembre 2023 – Étang-Salé-Les-Hauts



Les accompagnateurs se sont retrouvés nombreux ce dimanche à l'Étang-Salé, à la maison du pèlerin, suite à la convocation du Service Diocésain du Catéchuménat (SDC)¹. Ils étaient plus d'une centaine.

Cette rencontre leur a été consacrée pour le lancement de la nouvelle année pastorale. Le SDC leur a présenté plusieurs points dans le cadre de leur mission d'accompagnement auprès des catéchumènes et des recommençants :

- Les nouvelles fiches administratives qui ont été simplifiées, à la demande des prêtres dans les paroisses. Voir le lien : https://www.kt974.re/fiches-administratives/
- Le calendrier 2024. Le SDC a présenté le calendrier général pour 2024, les rencontres et les célébrations diocésaines prévues pour les catéchumènes et les recommençants. Le SDC a également exposé le calendrier pour les futurs appelés (les différentes étapes

1

¹ Voir le lien: https://www.kt974.re/2023/10/30/nouveau-mail-rencontre-diocesaine-du-05-novembre-2023/

- qui seront à suivre après l'Appel décisif qui aura lieu le 18 février 2024). Voir le lien : https://www.kt974.re/calendrier-2024/
- Une brochure d'accompagnement a été proposée aux accompagnateurs pour les aider dans leur mission. Cette brochure explicite le parcours des catéchumènes ainsi que celui des recommençants et elle précise les démarches à suivre. Voir le lien : https://www.kt974.re/wp-content/uploads/2023/10/2023-2024-BROCHURE-sans-lettre-P4-pour-le-site.pdf
- Durant notre rencontre, les nouveautés du site <u>kt974.re</u> ont été précisées. Ces nouveaux apports visent à favoriser la mission des accompagnateurs.

En fin de matinée, une messe a été célébrée en l'église de Saint-Dominique. Ci-contre, vous trouverez l'homélie qui a été prononcée.



Remerciements

Le SDC souhaite remercier :

- Tous les accompagnateurs qui ont participé à cette rencontre.
- La paroisse de Saint-Dominique pour son hospitalité : le P. Jean-Victor RAKOTOARIVO, l'équipe d'accueil, les bénévoles de la sacristie, la chorale.
- Patrick RENDA-ICHOUZA pour la connexion au site internet et Jean-Marc BARTHELEMY pour les photos.



Photos

Ci-contre, vous trouverez quelques photos de la rencontre diocésaine.

Attention : les photos ci-contre ne sont pas libres de droits. Elles sont propriété du Service Diocésain du Catéchuménat. Toute reproduction est de ce fait interdite.